



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dukung Program Presiden Asta Cita, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Laksanakan Pemeliharaan Tanaman Ketahanan Pangan

Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID

Dec 17, 2024 - 13:42



CIREBON - Dalam rangka mendukung Program ketahanan pangan Asta Cita Presiden RI, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pemanfaatan lahan pekarangan yang ada disekitar Polsek Pabuaran, dengan fokus meningkatkan efektivitas penggunaan lahan untuk ketahanan pangan lokal.

Selasa (17/12/2025)

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Kegiatan ini melibatkan seluruh anggotanya dalam pengembangan budidaya tanaman sayuran di pekarangan. Tujuan utama program ini adalah menciptakan ketahanan pangan lokal melalui pemanfaatan lahan terbatas agar dapat dimaksimalkan untuk kegiatan bercocok tanam yang bermanfaat. "Ungkapnya".

Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. juga memerintahkan para anggotanya dalam hal ini Bhabinkamtibmas agar mengajak dan mendorong masyarakat memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam berbagai jenis sayuran. Tanaman sayuran dianggap ideal untuk pengembangan di lahan terbatas karena cepat panen dan bernilai ekonomis.

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "mengajak seluruh jajaran Polsek agar mendukung Program ketahanan pangan ini yang sejalan dengan visi Asta Cita Presiden RI yang bertujuan memaksimalkan potensi masyarakat dalam membangun kemandirian pangan. Pemanfaatan lahan secara efisien dipandang sebagai solusi untuk menghadapi ancaman krisis pangan global yang bisa berdampak pada ketahanan nasional. "Tegasnya".

Lebih lanjut Ia mengungkapkan "Dengan adanya inisiatif ketahanan pangan seperti ini, Polri menunjukkan peran aktifnya dalam menjaga stabilitas masyarakat tidak hanya dari segi keamanan, tetapi juga dari segi sosial ekonomi. Program ini pun diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya ketahanan pangan di tengah isu global yang terus berkembang. "Pungkasnya".